

余野小学校だより  
令和4年  
8月号



学校教育目標

「やさしく かしこく たくましく」  
自ら考え、生き生きと活動する  
心豊かな子どもの育成

「今の自分が未来の自分を創る」 目標 × 努力 × 継続 = 夢

## HV「じ・ど・う・し・や」 1学期の振り返り

**H B (ハイブリッド) 「じ・ど・う・し・や」**  
**じしゅがくしゅう** 毎月15ページ 1年150ページ

**どくしょ** 1年2000冊

**うんどう** 一輪車・さかあがり全員、ボール投げ3m  
体カテスト去年の自分をどれだけこえられるか

**しせい** 家でも学校でもふだんから気をつける

**やっぱり あいさつ** 自分からさき 大きな声 気もち

### <自主学習>

月別の全校平均を見ると、4月16.5ページ、5月22.1ページ、6月24.2ページとなっています。6月の目標達成率（月15ページ以上）を見ると13人中11人の85%でした（まだ自主学習を行っていない1年生を除く）。5・6年生は4月からずっと”**全員達成**“が継続しています。「毎月30ページ以上する」「漢字の復習をしてしっかり覚える」など、**自分の目標を決めて**取り組んでいます。

### <読書>

月別の貸出冊数を見ると、4月98冊、5月181冊、6月168冊となっています。昨年の4月263冊、5月370冊、6月322冊に比べると半減しています。しかし、6月を見ると一人当たり11.2冊の本を読んでいる（3日に1冊）ことになり、ただ冊数を伸ばすために借りるだけ借りてざっと目を通す読み方から、じっくり読む読み方へと、「**読み方の質**」が変わってきているのではないかと考えられます。

### <運動>

2年生以上は昨年のように、一輪車に全員乗れるようになっていました。現在、1年生も休み時間や放課後に根気強く練習中しており、今後が楽しみです。

逆上がりは、現在15人中9人(4月から1名増)ができます。一輪車も逆上がりも、一朝一夕にはできるようならず、**根気強く継続して**取り組むことが求められます。

ボール投げは7月時点で+3mの目標を2人達成。4月より全校平均で+1.6mです。

体カテストについては、昨年比A・B評価が18%→33%、D・E評価が24%→20%と、上向いています。11月にはもう一度体カテストを行い、検証する予定です。

### <姿勢>

姿勢については、昨年度の保護者アンケートで一番評価の低い項目でした。

児童健康委員会が取り組んでいる姿勢チャレンジの結果を、5月第1回と7月第2回で比べてみると、次のようになりました。

○朝の会97%→99%

○話を聞く時71%→96%

○字を書く時87%→93%

○給食の時95%→94%

○帰りの会93%→94%

**よい姿勢を保つことの意義**等についても繰り返し子ども達に指導し、児童の**意識を高めて**いきたいと考えています。

### <やっぱり挨拶>

挨拶標語のたすきを掛けて登校したり、元気よく挨拶をして各クラスを回ったりなど、運営委員会児童が主体となって挨拶運動を行いました。その日その日により挨拶がよくなると、そうでないときがまだあるように思います。意識しなくても挨拶が**習慣化して自然にでてくる**ようにしていきたいと考えています。

## がんばる子 伸びていく子



9月には運動会があります。それに向けて、今から一輪車の練習をしたり、高学年は応援合戦の準備に取りかかっています。

子ども達が伸びていくには、子ども達自身が伸びていこうとする“やる気”が大きくものを言います。

その**やる気を引き出す**ためには、「**ここがすばらしい**」という所を見つけて、「**ほめて**」「**認めて**」本人に伝え、**意識化させる**ことが大切になってきます。

### 余野小学校ホームページをご覧ください

インターネットで「**真庭市立余野小学校ホームページ**」を検索

または、URL から <https://www.city.maniwa.lg.jp/soshiki/80/>